

Tätigkeitsbericht 2014

der

Peter Häberle-Stiftung
an der Universität St.Gallen

1) Stiftungsrat

Mitglieder des Stiftungsrats sind:

- Prof. Dr. iur. *Bernhard Ehrenzeller*, St.Gallen, Präsident
- Prof. Dr. iur. *Benjamin Schindler*, St.Gallen, Vizepräsident
- Prof. Dr. *Peter Gomez*, St.Gallen
- Prof. Dr. *Constance Grewe*, Strasbourg (F)
- Prof. Dr. rer. publ. *Andreas Kley*, Zürich
- Prof. Dr. iur. *Markus Kotzur*, Hamburg (DE)
- Prof. Dr. iur. *Kerstin Odendahl*, Kiel (DE)
- Prof. Dr. iur., Dr. rer. publ. h.c. *Daniel Thürer*, Zürich
- Prof. Dr. iur., Dr. h.c. mult. *Peter Häberle* (Stifter), Ehrenmitglied, Bayreuth

2) Geschäftsführende Stelle

Geschäftsführende Stelle der Stiftung ist das Institut für Rechtswissenschaft und Rechtspraxis, bei dem sich auch das Domizil befindet.

Als Revisionsstelle wurde die Finanzkontrolle des Kantons St.Gallen bestimmt.

3) Nächstes Kolloquium

Das fünfte Kolloquium wird am 12./13. Mai 2015 zum Thema «Staatsverständnisse in Europa» im Europa-Kolleg Hamburg stattfinden. Die Vorbereitung dieses fünften Kolloquiums standen denn auch im Berichtsjahr 2014 im Vordergrund.

4) Wohnung

Die ordentliche Stockwerkeigentümerversammlung, Tannenstrasse 56, 9010 St. Gallen, für das Geschäftsjahr 2014 hat am Mittwoch, 18. März 2015, stattgefunden. Die Peter Häberle-Stiftung war durch Ihren Präsidenten, Prof. Dr. Bernhard Ehrenzeller, vertreten.

Die Versammlung für das Geschäftsjahr 2015 findet am Mittwoch, 16. März 2016, statt.